
       
  
２月２５日（土）ガレリア亀岡に於いて、空き家の利活用

に関する相談会を亀岡市と共催で実施しました。 

当支部からは、松田秀幸支部長、畑 信太、中川秀夫、並河

景子の各氏が相談員として参加しました。  

当日は、相談者が５組あり、一般的な不動産相談が２件、

併設していた建築相談が３件ありましたが、今回は空き家活

用に関する相談はありませんでした。 

 

【転 入】 

  ㈱ダイユーコーポレーション  代表者 佐々木 行雄 

  亀岡市篠町馬堀駅前二丁目４番３号 

  TEL:0771-22-9001  FAX:0771-55-9901 

 

※２月・３月の新入会はありませんでした。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （相談員 中川秀夫） 

 

 

 

 

 

 

ＮＯ．６８       平成２９年 ３月 ２４日 (金) 

 

 
 

 

 

本年度第２回目のハトマーク研修会を、２月２４日（金） 

ホテル京都エミナースに於いて開催したところ、１６７名の

会員にご参加いただきました。 

松田支部長の挨拶で開会し、鴨川法律事務所の山﨑浩一弁

護士より｢宅建士の使命と役割から見る人権問題」と｢老朽借

家の管理・明け渡し・相続等の問題解決」について、約２時

間にわたり、具体的な事例を交えた講義をしていただきまし

た。        （専門研修・啓発部長  中井 邦路） 

 

第２回ハトマーク研修会のご報告 

 

亀岡市空き家相談会 

 
     [第五支部会員数 29.3.24 現在] 

正会員：２９９名   準会員：２０名 

計：３１９名 

 

新入会・転入のご案内 

         
１月１９日（木）ホテル京都エミナースに於いて、 

京都府議会議員 近藤 永太郎氏 

京都市議会議員 田中 明秀 氏 

京都市議会議員 西村 義直 氏 の３名をお招きし、 

京都府宅建政治連盟(政連)及び当支部執行部役員との懇

談会を開催致しました。 

 政連の戸川幹事長の司会・進行のもと、大工園 政連会

長より活動報告があり、その後、当支部役員からの政策

提言等をお伝えし、意見交換をさせていただきました。 

 提言させていただいた事案については容易に実現でき

ないものもありますが、先生方は各々提言内容を持ち帰

り、京都府・京都市の行政との架け橋となり、改善すべき

ものは議会提案するなど、実現に向け引き続き努力して

いただけるとのことでした。  （副支部長 坂本 博士） 

 

 
地域議員懇談会（西京）のご報告 


